



TuS 08 Lintorf informiert

> Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 27. März 2018

TuS Athleten stark unterwegs beim Venloop!

Am Sonntag, den 25. März, waren drei TuSler in die Niederlande gefahren, um beim überregional beliebten Venloop zu starten.

Jonas Hohn ging über die 10 km- Distanz an den Start. Er lobte die tolle Stimmung an der Strecke und die wie jedes Jahr hervorragende Organisation der Veranstaltung. Der Jugendliche lief mit 43.30 Minuten eine neue persönliche Bestzeit und belegte damit bei den Männern einen Platz in den Top 150 im mit 8000 Teilnehmern ausgebuchten Rennen.

Im Halbmarathon überzeugte Andreas Schurgacz als 47.er der Altersklasse M35 mit einer tollen Laufzeit von 1.26.33h. Lutz Grävenstein genoss den stimmungsvollen Lauf ebenfalls und finishte nach 1.44.51h (Platz 278 AK M45).

Am Samstag, den 24. März fand der dritte Lauf der Winterlaufserie des ASV Duisburg statt. Tobias Grauke lief über die Halbmarathon-Distanz nach 1.47.47h ins Ziel.

In der sogenannten „großen Serie“, die drei Läufe über 10 km, 15km und den Halbmarathon umfasste, belegte er mit einer Gesamtzeit von 3.47.39h den 38. Platz in der Altersklasse M55.

Ihr Team des *TuS 08 Lintorf*

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Detlev Czoske, Alexander Kraus,
Christian Reker

Vereinsregister:
VR 20210 Amtsgericht Düsseldorf

Telefon: 02102 / 74005-0

Telefax: 02102 / 74005-99

Mail: mail@tus08lintorf.de

Internet: www.tus08lintorf.de

Inhaber: TuS 08 Lintorf e.V.

Bank: Sparkasse HRV

BIC: WELADED1VEL

IBAN: DE07 3345 0000 1040 7279 09